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Сегодня стало модно заключать браки с иностранцами. Статистика говорит о том, что в
брачные агентства в течение года обращается около двух тысяч иностранцев, и
примерно такое же количество «украинских невест»… 

 Социологи и психологи объясняют этот факт тем, что в Украине женский пол
доминирует примерно в полтора раза. Установить точную причину заключения браков с
иностранцами - невозможно потому, как у каждого человека она – индивидуальна. 

 Количество таких браков растет, и сегодня практически в каждом областном или
районном городе существуют  агентства знакомств, которые помогают людям найти
«свою половинку». Сотрудники одного из агентств Полтавы согласились
прокомментировать ситуацию:
 - Наше агентство существует на протяжении пяти лет, Первые два – три года к нам
обращалось около пятисот мужчин, в возрасте от 35 до 65 лет, желающими узаконить
брак с нашими соотечественницами, а украинских женщин с той же целью обращалось
вдвое меньше. Сегодня же ситуация изменилась: практически со всех уголков мира к
нам приходят письма от «иностранных женихов» (в год – более двух тысяч), примерно
столько же известий мы получаем от украинок, желающих выйти замуж за жителей
других государств.

 Примерно 5 – 10 лет назад брак с иностранцем считался,  чуть ли не аналогичным тому,
который был заключен в местах лишения свободы. Женщины, которые выходили замуж
«за бугор», в обществе тех времен, презирались, к ним относились, как к обреченным на
несчастливую семейную жизнь. «А как ведь можно быть счастливой с иностранцем, у
нас ведь разный менталитет, привычки, кухня и, даже, воздух?..» - это был самым
веским аргументом «против». Как же относятся сегодня к «иностранным бракам»? 

 Наталья, 30 лет, бухгалтер:
  За кого выходить замуж и с кем растить детей и встречать старость – индивидуальное
дело каждого. Осуждать это никто не в праве. Моя соседка по лестничной клетке,
молодая девчонка, студентка, встречается с афроамериканцем уже около года. Не
знаю, какие у них возникают проблемы в отношениях (и возникают ли вообще), но я вижу
их практически каждый день вместе, думаю, они счастливы…

 Светлана, 38 лет, домохозяйка: 
 Пару лет назад, после развода с мужем, мы с подругой Зиной поехали на остров Крит
отдыхать. Там я познакомилась с греком Никосом, мы провели замечательную неделю
вместе: встречали рассвет, гуляли по Набережной… Потом я уехала, Никос продолжал
мне писать письма, звонить, а однажды, на Новый год приехал в гости. Я познакомила
его со всех родней, показала город. И с тех пор мы живем вместе на Украине, Никос
осваивает язык, хочет устроится преподавателем греческого в университет, думаю, у
него все получиться, он очень способный. Мы счастливы вместе, у нас подрастает
прекрасная дочь, которая летом познакомится со своей «греческой»бабушкой.
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 Надежда Тимофеевна, 57 лет, пенсионер: 
 Моя младшая дочь Танечка три года назад окончила школу, поступила в мединститут. В
одной группе с ней учится араб. Таня помогала ему с языком (она вообще добрая и
отзывчивая девочка), потом они начали встречаться. Когда я застала дочь возле
подъезда целующуюся с Каримом, я была в шоке, дома разразился большой скандал, я
бушевала и кричала, что он – не пара для моей дочери, что среди украинцев полно
достойных и симпатичных парней… Дочь твердила, что любит Карима, и ей никто кроме
него не нужен. Это для меня стало последней каплей: я выгнала дочь из дома… Таня
собрала свои кое-какие вещи и ушла… На протяжении полугода я ждала что дочь
вернется, одумается, но Таня так и не приходила. Ее подруга Жанна, забежав однажды
ко мне проведать рассказала, что Таня с Каримом снимают квартиру, живут мирно,
весело, и она часто бывает у них в гостях. После долгих просьб, девочка дала мне адрес
дочери. Я напекла пирожков и на следующий день собралась к ним. Нашла нужную
улицу, дом, квартиру, позвонила. Дверь открыла дочь. Ее коротенький халатик
практически полностью обтягивал кругленький животик. Таня простила меня,
разрешила войти, мы долго беседовали, потом пришел Карим. И я впервые увидела с
какой добротой и нежностью он относиться к моей дочери… С тех пор мы живем одной
семьей, подрастает Артемка, дочь с зятем все так же влюблены и счастливы, а я рада,
что у них все хорошо.

 Ирина,  бывший библиотекарь, 40 лет: 
 Я так и не вышла замуж, мне никогда не везло: мужчинами, с которыми я встречалась,
оказывались женатыми, или же пьянствовали, а чаще всего быстро мне находили
замену. Я даже не знала в чем причина. Очень сильно переживала по этому поводу,
искала и находила в себе кучу недостатков. Это было ужасно… Однажды подруга мне
посоветовала обратиться в брачное агентство. Спустя неделю я предоставила свои
данные, а спустя еще неделю познакомилась со Стивеном. Сейчас (уже три года) я
проживаю в штатах, мой муж работает, а я с нетерпение жду его дома, варю наш
традиционный украинский борщ с варениками. Мы очень счастливы, а по поводу того,
что мне раньше не везло с мужчинами, я считаю, что просто была не судьба… 
 Брак – это одна из важнейших ступеней в жизни, не важно, какой национальности,
цвета кожи и глаз будет Ваш избранник, главное, чтобы он, прежде всего был хорошим
человек и Вы были счастливы…

  

 2 / 2


